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L’incontro presso la Casa di Compagnia di Stazzema si apre con un’ampia illustrazione da 

parte del Sindaco Maurizio Verona del documento  L.R. 10/2010 – VALUTAZIONE 

AMBIENTALE STRATEGICA DOCUMENTO PRELIMINARE DEI PIANI ATTUATIVI DEI BACINI 

ESTRATTIVI  (PIT/PPR e L.R. 65/2014). Si illustra il percorso che l’Amministrazione Comunale 

intende svolgere per giungere alla approvazione dei piani di bacino. Successivamente sono 

stati illustrati i bacini estrattivi del Comune di Stazzema in maniera generica con particolare 

attenzione i bacini estrattivi delle schede dalla n. 20 alla n. 22.  

Sono stati descritti obiettivi generali e specifici della realizzazione del percorso della nuova 

pianificazione dei suddetti piani. E’ stata sottolineata la necessità della coerenza tra la 

pianificazione e gli strumenti urbanistici dell’Ente e di quelli regionali, tenendo sempre in 

considerazione i vincoli imposti dalla normativa regionale.  

Sono state valutate le opportunità socio economiche derivanti dall’attuazione dei piani di 

bacino e si è discusso della mitigazione delle eventuali sofferenze ambientali derivanti dale 

attività stesse.  L’Amministrazione Comunale ha descritto gli obiettivi di sostenibilità 

ambientale contenuti nei Piani, informando i soggetti interessanti sulle modalità e la 

tempistica in seguito alla adozione per osservazioni che si dovessero rendere necessarie.  

Si è aperta una discussione e si è posto l’accento sulla necessità di salvaguardare la 

sentieristica, ma soprattutto la ricerca di un equilibrio auspicato da tutti tra atività 

economiche e sostenibilità ambientale.  

Erano presenti all’incontro il Responsabile dell’ufficio di Piano Ing. Arianna Corfini, il Sindaco 

Maurizio Verona ed il Vice Sindaco Egidio Pelagatti.  

 

 

Redatto sulla base di informazioni assunte dal Responsabile dell’Ufficio di Piano e dei 

presenti 


